

## LA IMPORTANCIA DE UN CONGRESO

*INGRID NASS DE LEDO*

La educación médica continua es una de las metas importantes de nuestra Sociedad, esta abarca muchos aspectos que hemos venido realizando todos los días desde que asumimos la responsabilidad de hacerlo a través de: jornadas, cursos de actualización, foros dirigidos a la comunidad, y la publicación de trabajos científicos en nuestro órgano divulgativo oficial.

Las diferentes generaciones que han dirigido la Sociedad Venezolana de Oncología han tenido que adaptarse a la tecnología de su época, tendencias terapéuticas, los nuevos medicamentos, y al mundo de la informática y la Web.

En los congresos médicos nos actualizamos, frecuentamos amigos, compañeros de promoción y estudios de posgrado y nos conectamos con lo nuevo, lo último, en cada una de las ramas de la oncología, finalmente esta actividad nos nutre y conlleva a un mejor manejo y tratamiento de nuestros pacientes.

Las novedades tecnológicas y terapéuticas que están en boga se presentan como conferencias, mesas redondas, simposios, discusión de casos clínicos y quizás una de las actividades

más importantes en un congreso médico: los trabajos libres, en sus diferentes modalidades de presentación, como una expresión de que se hace y como lo hacemos a nivel nacional.

El congreso representa una excelente oportunidad para el currículo de los médicos en formación y de nuestros especialistas.

Organizar un evento científico de la magnitud del XV Congreso Venezolano de Oncología, es una tarea ardua que solamente se puede realizar en equipo, el trabajo silencioso de la Junta Directiva actual, el comité científico, el personal administrativo que nos acompaña, el apoyo de nuestros miembros y el de la industria farmacéutica han rendido sus frutos.

Con un panel de connotados invitados internacionales y nacionales, un programa científico diseñado por bloques, y un atractivo programa social, lograremos con el apoyo de todos ustedes cumplir una vez más con nuestro compromiso y precepto, al lograr transmitir el conocimiento adquirido, y fomentar en las nuevas generaciones la excelencia y el interés en la investigación, esa es la verdadera importancia de un congreso.